
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「年頭に当たって･･･2 月ですけど」 

会 長   加 藤 裕 子 

 昨年からの「今年の冬は暖冬・雪不足」は、雪まつりの雪像ができるまで！でしたね。 

 新年会のご挨拶で、「雪の量は帳尻が合うらしい」とお話したようになってしまい、さらに残念ながら？雪

不足の帳尻あわせは、お釣りが来る程となってしまいました。しかも世界的に、新型コロナウイルスの感染

が蔓延するというおまけがついて、2020 年の幕開けは、雪かきによる腰痛･腕の痛みに耐えつつ、マスクを

着用し手洗いと消毒を気にかけることになってしまいました。 

 そして一方、３年半前のやまゆり園の事件の被告人の裁判が始まりました。何をきっかけに、何をもって、

障がいがある人を区別し、差別し始めたのか？生命の重さを感じられないのか？と考えさせられます。あ

の事件に関しては、すごく乱暴な言葉で怒りを露わにしてしまいそうなので、またの機会にいたしますが、

頭も身体も気持ちも疲れる年明けになってしまいました。 

 昨今は、各親の会だけではなく、PTA すらも活動が停滞していると聴きます。町内会も患者会も、いわゆ

る集合体に参加してともに考え悩み活動していくことに、やりがいや喜びを感じること、共鳴することは難し

いものになってきたのでしょうか？ 

 体験談などの生の声から学べる、理解できるものが大きいと考え

ています。この北広島の街から、親の会をなくすことは避けたいと考

え、頑張ろうとしています。 

 個々の思いを表現し合うことで、会もまた育っていくと考えていま

す。 

 ３月の総会には是非皆さまのお気持ちや考えを、お伝えください。

あと少し、奮闘いたしましょう。 

 

 

北広島市しょうがい児者を持つ親の会 
発行責任者 加藤裕子 
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◆早いもので、令和２年。新型コロナウイル

ス、やまゆり園、寝屋川監禁事件の裁判、福祉

諸計画の改定、2021 年度の報酬改定へ向けて

の動きなど・・・気になることは山ずみ！ 

そうそう！オリンピックも・・・(^-^; ◆ 

1 

https://1.bp.blogspot.com/-ohgZz4j_MJc/XexquOvM7PI/AAAAAAABWiM/aWZVrLIsTGMaphPPgYI0EaEKUgukKemJQCNcBGAsYHQ/s1600/medical_jijo_group_smile.png
https://1.bp.blogspot.com/-m4p8OLDUv9k/Xd-D1U5bcuI/AAAAAAABWTU/f87jK5WIXPgk4tnRsfnK923LR7pvP5YAwCNcBGAsYHQ/s1600/eto_nezumi_kakizome.png
https://1.bp.blogspot.com/-gXFn50V5ubI/Xd-D0uJrwKI/AAAAAAABWTI/ziLxm_KGaUs0wBmIqo9sQvPOSWd2QvQDACNcBGAsYHQ/s1600/eto_nezumi_family.png


 

 

 

 今年は、参加人数も４３名と、たくさんの方に参加していただき、１名の成人をお祝いすることができました。 

 成人の方のお母様の話の中で「人生はまだこれから先の方が長い」というようなお話をなさっていたのが

とても印象的でした。 

 マジックショーではメンバーの方のお子さんの可愛いピーチ姫姿がステージに花を添えていて、楽しい時

間を過ごすことができました。 

 係りとして、至らぬ点も多々ありましたが、ご参加いただきありがとうございました。 

   井上桂子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

                                                  

新年会・成人を祝う会 

開催される！ 
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※https://sonippon.wixsite.com/son-national-game より抜粋 

  

 スペシャルオリンピックスでは、オリンピックと同様に４年ごとに下記冬季の世界大会を開催しています。2020

年に北海道で開催する「2020年第 7回スペシャルオリンピックス日本冬季ナショナルゲーム・北海道」は、2021

年に開催されるスペシャルオリンピックス冬季世界大会への日本選手団選考を兼ねて開催されます。 

■ 開催日程： 2020 年 2 月 21 日（金）～23 日（日）3 日間  

2020 年 2 月 21 日（金） 開会式   2020 年 2 月 22 日（土） 競技（予選：ディビジョニング）  

2020 年 2 月 23 日（日） 競技（決勝） / 表彰 / 閉会式   

■ 開  催  地： 北海道内各所 （札幌市、江別市、岩見沢市） ※予定  

■ 実施競技： 7 競技 アルペンスキー、スノーボード、クロスカントリースキー、スノーシューイング ショートトラ

ックスピード、フィギュアスケート、フロアホッケー 

  

■ 会    場： 札幌市中央体育館     Fu’s スノーエリア 開会式、閉会式    アルペンスキー、スノーボード  

          真駒内セキスイハイムアイスアリーナ    フィギュアスケート、ショートトラックスピードスケート         

          飛烏山公園                    クロスカントリースキー、スノーシューイング 

          北海道教育大学 岩見沢校    フロアホッケー  

 令和 2年 1月 25日㈯、夕張マウントレースイでの 

スキー教室に参加しました。今年は 8家族（親の会からは 5家族）が 

参加しました。 

 

 天候は朝から雪が降っており、夕張でも吹雪いて視界が悪く予定よりも早めに切り上げていました。スキ

ー場はいつもより人が少なくて滑り易かったようです。 

 今年はマンツーマンで先生が付きました。初めて参加された先生方もおり、南幌養護学校から、3 名の先

生が指導してくれました。 

 行く前、息子は面倒そうにしていたのですが、行ってみると、先生の指導がよく、去年より上達したことに満

足して、お昼のバイキングもソコソコに早く滑りに行こうと催促していました。             仲上知子 

2020年第 7回スペシャルオリンピックス 

日本冬季ナショナルゲーム・北海道 大会開催概要 
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12月 12日 青空会 

12 月 19日  

石狩圏域障がい者が暮らしやすい地域づくり委員会（加藤） 

1月 5日  親の会新年会、成人を祝う会 

1月 9日  役員会 

1月 13日  障害のある子の「親なきあと」 

              お金の残し方と管理の仕組み 

1月 14日   保健福祉計画検討委員会(加藤) 

1月 25日  フレンドリーセンター事業スキー教室 

1月 29日  セミナー打合せ（加藤・葛西・中川） 

 

 

 

 

 日本自閉症協会監修の DVD「自閉症とともに」全三

巻を会で購入いたしました。 

 皆様に見ていただく方法につい

ては、今後検討して参ります。ご

希望やご意見がありましたら、お

聞かせください。 

 また、映像で学ぶ「自閉症スペク

トラムの理解と具体的な支援」 と

して、DVD を活用できる機会や活

動を検討していきたいと考えてお

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時  ３月２６日（木曜日）  

時 間  １０時３０分より 

場 所  東記念館 和室 

 

令和元年度の定期総会を開催いたします。 

お忙しいことと存じますが、来年度も皆様と共

に活動していくための大事な総会です。皆様のご

出席をお願い申し上げます。 

３月初旬に会員の皆様へ議案書を郵送いたしま

すので、当日ご持参ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆活動報告◆ 

■ はじめに 

 最近はホームページや冊子、講演会などで自閉症スペク

トラムについてのさまざまな情報を得ることができますが、

一人一人個性があり、違いがありますので、なかなかうまく

いかないとの声も聞かれます。 

 当ＤＶＤは映像を見ていただくことにより、特性を正しく理

解し、個々人を理解して、それぞれに合った支援を考えて

いくことに役立てていただけるよう作られています。 

 作成にあたっては現場で具体的な支援に関わっておられ

る第一線の先生方が監修・協力されています。 

 

 施設や学校などで支援に取り組んでおられる方、子育て

に取り組んでおられる保護者の方など、実際に関わってお

られる多くのみなさまにご覧いただき、特性を持つご本人が

持てる力を発揮され、家族、支援者、関わっておられるすべ

ての方の幸せにつながることを願っています。（日本自閉症

協会 HPより抜粋） 

令和元年度 

定期総会のご案内 

全道各地でブルーライトアップや、イベントが開催さ
れます。 
詳しくは世界自閉症啓発デー公式サイト、または各
分会のホームページ等でご確認ください。 

 

イベントなどの詳細は「世界ダウン症の日公式サイ

ト」または「北海道小鳩会 HP にてご確認ください。 

この会報は、会の趣旨に賛同下さる方々に、私たちの活動

を広く紹介する目的で発行しています。 

ほかの目的に使用しないよう、また、破棄する場合は取り扱

いにご注意下さるようお願いいたします。 

🔶会報担当 中川民恵  井上野花 斉藤圭美🔶 
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